

関中 学校だより



関中学校HPにアクセス

＝ 第 2 7 号 ＝

令和 5 年 1 月 1 6 日 発行

亀山市立関中学校

文責 岩間（校長）

学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

進路実現に向けて、しっかり考え準備しましょう！

11月10日（金）に第2回進路説明会を開催しました。当日参加いただいた保護者の皆さまどうもありがとうございました。今回は、6校の高等学校の先生方に、それぞれの学校の紹介をしていただき、その後、本校進路担当より高等学校の受験手続について具体的に説明させていただきました。



3年生のみなさんにとって、まず大切なことは「自分は何に興味があるのか？」「自分はどんな性格や特性なのか？」など自分自身を見つめ直すことです。そして、自分の興味ある高校についてしっかり調べ、どんな魅力があるのかを見つけることです。入試の仕組みもそれぞれ違いますので、しっかり確認し、家族の方と十分に話し合い、最終的には自分で進路を決定していきましょう。

環境問題について考え、私たちができる小さなことから取り組みましょう！



11月13日（月）に亀山市環境課とシャープ株式会社の方にお越しいただき、3年生が環境学習会を行いました。この学習会では、理科や技術家庭の授業とも関連して、温暖化やエネルギー問題について考えました。



国連の「持続可能な開発目標（SDGs）」を目指した取組が世界的に行われています。地球環境やエネルギー問題を解決するため、以前考えた「手前どり」の取組もそうですが、私たちが、身近で小さなことから取り組めることを考え、日常的に実践していくことが大切だと思いました。

吹奏楽部が中庭コンサートを行いました！

11月12日（日）に吹奏楽部の中庭コンサートが行われました。当日は、雨天のため多目的ホールでの演奏となりましたが、150名を超える生徒や保護者、そして地域の方々にお越しいただき、盛大に開催することができました。3年生5人にとっては、最後の演奏となりましたが、日頃の練習の成果を発揮し、素晴らしい演奏会となりました。この演奏会のために協力いただいた「ウインドアンサンブル関」の皆様、当日ご来場いただいた皆様、本当にありがとうございました。



2学期期末テストが近づいてきました。集中して勉強できるようにしましょう！

「ほけんだより」でもお知らせしましたが、明日から、メディアコントロール週間です。11月21日（火）から始まる期末テストに向けてテスト勉強を計画的に行っていることと思います。この期間に、テレビ・スマホ・ゲームの時間を決めて、自らコントロールできるように意識しましょう。この取組は関中校区の小中学校が連携して行いますので、期末テストに向けた勉強に集中できるようご家庭でもご協力をお願いいたします。

